Ausgabe 22/2009

Bei Neuling Daniel Hiltenbrand ging es weiter bergauf und er erreichte endlich die Top 10 mit Platz 10 und fuhr in der Juniorwertung auf Platz 2. Max Thiel konnte heute mit Platz 11 und in der Juniorwertung mit Platz 3 abschließen. Jeremy Marker erreichte Platz 21 und sein Bruder Platz 24. Heute trat in der Altersgruppe 4 erstmalig Kai-Uwe Müller an und schloss mit Platz 12 ab. Für unsere beiden Starter der Klasse 5 lief es nicht ganz so gut wie erwartet und Stefan Ahrendt fuhr auf Platz 10 und Stefan Jelovsek auf Platz 13. Trotzalledem erreichte die Mannschaft MSC I in der Mannschaftswertung den 4. Platz.

Herr Dir. Eggers von der Grundschule in Enkenbach-Alsenborn war so freundlich und stellte uns den Schulhof für unser Turnier zur Verfügung. Hierzu nochmals unser herzliches Dankeschön an ihn für die Erlaubnis, an den Hausmeister der Josef-Guggenmos-Grundschule für seine Unterstützung und natürlich an alle Helfer und Helferinnen, die für einen reibungslosen Ablauf im Vorfeld und bei der Veranstaltung selbst gesordt haben.

Am 17.05. unternahmen unsere Fahrer einschließlich unserer Dame den Weg zum MSC Brücken.

Es startete in der K 1 Loris Prattes und dieser fuhr auf das Treppchen und erreichte Platz 2, da er einen Pylonenfehler hatte. Aber nach wie vor ist die Pfalzmeisterschaft seiner Altersklasse durch ihn in Führung und man kan auch nicht immer gewinnen. Die Altersklasse K 2 folgte und Chiara-Tara Müller konnte mit Platz 10 abschliessen. Neuling Ryan Antipow wurde heute 14. und erwähnt sei noch, daß er sich am 12.05.09 in Schweigen in der Juniorwertung den 1. Platz ergattern konnte. Am 17.05.09 trat er wiederum als zweitplatzierter Junior auf das Podest. Hierzu nochmals unsere Glückwünsche.

In der Klasse K 3 fuhr Thomas Grube zwei fehlerfreie Läufe und erreichte einen guten Platz 4. Unser Daniel Zymbalow greift weiter an und fand sich mit Platz 8 in der Top 10 wieder. Schließlich kam noch Max Thiel, der ebenso am 12.05.09 in der Juniorwertung den 1. Platz belegte und heute ging er zufrieden zur Junior-Siegerehrung mit Platz 2. Gratulation auch hierfür.Im Rennen selbst erreicht er Platz 12.

Daniel Hiltenbrand konnte Platz 24 als weiterer Neuling erreichen und totzdem befindet er sich in aufsteigender Form. Für die Altersklasse K 5 hatte Steffen Ahrendt im mehr oder weniger "Kopf an Kopf-Rennen" mit einem hervorragenden Platz 5 die Nase vor seinem Freund Stefan Jelovsek, der leider heute nur Platz 15 erreichen konnte.